



## Formation des éco-délégués

publié le 30/01/2019

Les éco-délégués se sont réunis ce mardi pour un 2e temps de formation de 2 heures. Ils ont bénéficié de l'intervention de Nelly Frouin de la CAN (Communauté d'Agglomération du Niortais) et d'Elise Raymond, diététicienne au Conseil Départemental. La formation était organisée en deux moments ludiques : les éco-délégués ont, par le jeu "stop déchets", réfléchi à la réduction des déchets par les gestes du quotidien, mais se sont aussi fait les avocats de la lutte contre le gaspillage alimentaire. Par leurs propositions et leurs réflexions, ils pourront appliquer et transmettre ce qu'ils ont appris au collège mais aussi chez eux.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**